



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/11674

24/04/2017

31275

AUTOR/A: PÍRIZ MAYA, Víctor Valentín (GP); MARCOS MOYANO, María Dolores (GP)

RESPUESTA:

El tramo interesado Casas de Millán-Cañaveral hace referencia a las obras de construcción de plataforma del citado tramo de la línea de Alta Velocidad Madrid-Badajoz-Lisboa, cuya ejecución es la siguiente:

Cifras en millones de euros con IVA

Tramo	Licitación	Pto vigente	Ejecutado	% ejecución
Casas de Millán-Cañaveral	08/12/09	73,186	73,183	100%

A 31/12/2011 se habían ejecutado 24,864 millones de euros con IVA.

Se encuentran en fase de ejecución las obras para el montaje de vía entre Plasencia y Badajoz así como las instalaciones de seguridad y comunicaciones.

Queda por licitar la electrificación del tramo entre Plasencia y Badajoz.

Madrid, 8 de junio de 2017